



なんぶの風

今年も開催！「なんぶっことポッチャ」

昨年よりも多くの方に参加いただき、ポッチャを通じた交流会を行いました。これまで地域の方との活動を重ねてきた成果か、児童生徒はみなさんからの関わりに笑顔で応えていました。みなさんも自然に児童生徒の目線で話しかけ、サポートしてくださいました。ポッチャは、大声援を浴びながらの白熱した試合でしたが、勝っても負けても笑顔でハイタッチする姿がありました。参加者から「またやってほしいです。」とのうれしい感想もいただき、温かなひとときとなりました。



駿河総合高校 美術部との交流



オンライン交流ではありましたが、駿河総合高校のみなさんと一緒に、大きな壁画を制作しました。児童生徒は画面に注目したり、お兄さんお姉さんに手を振ったりしました。そして、手形をとると「できたよ～」と話しかけていました。訪問教育の児童生徒の手形も含め、色鮮やかな壁画に仕上げてもらいました。今年も、学校のシンボルとなっています。



地域のみなさんへ お知らせ

学校の玄関に、のぼりが立っている日があります。この日は地域の方が来校し、一緒にポッチャや学習をしています。「地域のみなさん、ようこそ。」という思いも込めています。これから、のぼりが立つ日が増えることを願っています！

各学部の様子...

小学部

不思議体験！“静岡科学館るくる”

10月上旬に、静岡科学館るくるに行きました。事前に学校で空気砲や色眼鏡、糸電話の実験を行い、身の回りにある不思議な変化への関心を高めました。当日は、初めてバスに乗って、るくるに向かいました。風力でボールを浮かせたり、鏡に映った自分の姿が分身のように増える実験を楽しんだりするなど、夢中になって活動することができました。帰校後も、自分から色々試そうとするなど、充実した経験を重ねることができました。



中学部



修学旅行に行こう

10月末の修学旅行に向けての学習が始まりました。行き先の動画を見たり、体験的な活動に取り組んだりしています。「水族館」での魚の大群が動く様子や「スカイツリー」でのエレベーターの映像を見て笑顔になる生徒、「羽田空港」での飛行機の離発着の映像をじっくり見つめる生徒など、興味津々の様子です。また、土産を買うための学習にも意欲的で、自分がほしい物を、はっきり選んでいる様子が見られます。

自分の世界を創造！ 作品制作

タブレット端末や、パソコンの視線入力装置を用いて学習しています。手や視線を動かすと面白い音が出て、どんどん画面がカラフルに染まっていきます。アプリを立ち上げると上半身に力を入れて意欲を見せ、左右上下、画面いっぱい視線を動かして、勢いのある素敵な作品ができました。



訪問教育



お知らせ

今回の「なんぶの風」、いかがだったでしょうか？ ぜひ、御覧になった感想をお寄せください。お待ちしております！
(アンケートフォームでは、通信料がかかります。御了承ください。)

<https://forms.gle/jFZaobUXuAaMKaLJ6>

